



Salaise sur Sanne-Montbrison 175 km



Départ de Mornant



Arrivée groupée à Mornant



Le podium

10ème ETAPE du 27 JUILLET 2021

175.000

KM

N° Equipe	EQUIPE	TEMPS	Moyennes	Différence avec le 1er	Ordre de Classe-
2	E02-RIOU-Glass	13:36:21	12.862		1
4	E04-EURE-SIBELCO	14:02:53	12.457	0:26:32	2
1	E01-BOURGUI-NONQUE	14:08:59	12.368	0:32:38	3
3	E03-RECYVERRE-ARGENTEUIL	16:03:42	10.896	2:27:21	4
Classement Général		TEMPS TOTAL	Moyennes Générale	Différence avec le 1er	Ordre de Classe-
Km parcourus depuis le départ		1879.000	KM		
2	E02-RIOU-Glass	146:01:16	12.868		1
1	E01-BOURGUI-NONQUE	151:58:57	12.363	5:57:41	2
4	E04-EURE-SIBELCO	154:58:30	12.125	8:57:14	3
3	E03-RECYVERRE-ARGENTEUIL	172:05:36	10.918	26:04:20	4

Trois questions à...

Jean-Marie Thiébault, le compagnon de *la France en courant*

D'où vient votre engagement sur La France en courant ?

J'ai rencontré André Soudron en Sicile dans un bar. C'était en 2019. Il m'a parlé de la course. Comme je suis pâtissier passionné par mon métier et comme je crois beaucoup en l'apprentissage, j'étais heureux de promouvoir cette forme de travail sur le village de *la France en courant*.

En quoi consiste votre activité sur le village ?

Je fabrique des petites choses en pâte d'amande, des fleurs, des personnages et je parle de mon métier. J'assure la promotion de l'apprentissage des compagnons du tour de France car même si ma formation est lointaine, j'y ai beaucoup appris. Je pense que l'échange des savoirs est très important. J'aime en parler aux gens qui viennent. Les compagnons du devoir, ce sont des voyages à travers la France, c'est le perfectionnement



Que souhaiteriez-vous pour les années à venir ?

Les gens ne savent pas que ça existe ! La clé de la réussite, c'est que *La France en courant* soit connue et reconnue. C'est un super projet mais les habitants nous voient arriver, ils ne savent pas ce qui se passe. C'est vraiment dommage

Photos du jour



Arrivée les pieds dans l'eau



Arrivée à Montbrison



Elle expose ses poteries sur le village-étape

Christiane, la passion de la terre



Parmi les animations sur le village étape, un stand coloré attire l'œil, ce sont les poteries de Christiane Trotignon. Arrivée sur le village avec son compagnon, Yves, le tourneur sur bois, elle présente aux passants son art à partir de ses petits sujets. Son artisanat lui permet de s'exprimer, et de rencontrer le public. Chacun peut repartir de *la France en courant* avec un petit souvenir en terre cuite né du talent de Chris-



tiane.



du métier. Ce sont des valeurs qui